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月刊フットマーク月刊フットマーク 月刊フットマークは東京都墨田区にある水泳・
介護・健康インナーメーカー「フットマーク」
が月１回発行するニュースレターです。すべ
てのお客様へ向けて楽しく役に立つ情報を掲
載した紙面づくりを心がけています。

山田　樹 塚田昌悟 渡邊綾花 飯田美仁
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ボックス、旅行、
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野菜を多く摂取する
よく寝る。筋トレ

優しく、心安く質問
などできる雰囲気の
印象

トート・リュック

素直に、広い視野を
持ってできるだけ早
く戦力になれるよう
精一杯頑張ります。

東京都府中市

たっちゃん、じゅ

常に素直に生きる

サッカー、カラオケ、
自分で散髪すること

体を動かすこと

優しい先輩方で、
社員同士の仲も良
さそう！

RAKUSACK

サッカーを通して学
んだことを生かして、
何事も全力で頑張ります！

茨城県坂東市

みにー

常にアンテナを立て、
色々なことに興味を持つ！

アルティメット
フリスビー

両親がつくったお米を
食べること

あたたかい雰囲気、
ものづくりへのこだ
わりが印象的です

クロールで25

貪欲に学び、フット
マークの一員として
活躍できるようにな
るために頑張ります！

東京都

わた、わたさん、
あーちゃん  など

何事も楽しむ！

映画・アニメ鑑賞、
イラスト制作、散歩

よく寝ること、瞑想

アットホームで色々
な可能性を広げられ
る環境と感じました

水泳帽、テーブルウィズ

自分の強みを活かし
てがんばります！

新入社員が4名入社しました！
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入社式後の撮影

一気に季節は春から初夏の雰囲気です。わたしは
相変わらず「生茶」を飲んでいます。先日、禁煙
してからずっと心の拠りどころであった「ガム」
も卒業しました。もう何も無くても口寂しくあり
ません！健康そのもの！ただ歯痛を感じ歯医者通
いがスタート。しばらくお世話になります。

ど、成功すると思うからやってみたい。それができない
から行かないという判断基準では、後悔を生むだろう
なと思います。できると思うから挑戦するのではなく
て、やりたいと思えば挑戦すればいい。その時にどんな
結果がでようとも後悔はないと思うんですよね。」と自
分の可能性を広げること、挑戦することの重要性を話
っています。やりたいことはすぐに見つかるとは限りま
せんが、好奇心をもっていろいろなことに挑戦し悪戦
苦闘する中で、本当に自分のやりたいことを創っていく
のだと思います。
次の時代をつくる新人たちに期待しています。

フットマーク株式会社
代表取締役社長　三瓶 芳

入社式が
ありまし

た

三瓶 芳（さんべ かおる）
フットマーク代表取締役
1958年1月27日 島根県生まれ 
1980年 駒澤大学卒業  2012年 社長就任

令和の新入社員

　新入社員の4名が仲間に加わりました。新メンバーが増
えることはいつもとてもうれしく思います。特に今年の入社
式は新元号”令和”の発表を2時間後に控えるという歴史的
なタイミングで、新しい時代最初の新入社員には、特別な
思いを巡らさずにはいられませんでした。新しさはワクワク
感もありますが、同時に見えない不安もあります。そんな不
安に対して、これも歴史の変わり目と感じるイチロー選手の
引退会見ですばらしいメッセージがありました。
「成功かどうかってよくわからないですよね。じゃあどこから
が成功で、そうじゃないのかって、まったく僕には判断でき
ない。成功という言葉はだから嫌いなんですけど。メジャー
リーグに挑戦するということは、大変な勇気だと思うですけ

左右で間違いが
　　　　隠れています

チャレンジ ！ ！
10か所

新学期がスタートしました。学生さんも社会人も、新しいカバンを新調した
方も多いのでは？こちらの学校では、どうやら「RAKUSACK」を使って
いる生徒が多いようです。

新学期がスタートしました。学生さんも社会人も、新しいカバンを新調した
方も多いのでは？こちらの学校では、どうやら「RAKUSACK」を使って
いる生徒が多いようです。

イラスト／長縄キヌエ正解は最終ページにあります。
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http://www.footmark.co.jp/footmarknatural/

水陸両用商品シリーズ「FOOTMARK NATURAL」
が誕生しました。フットマークナチュラルはアウトドア
を楽しみながら、水遊びもできる、水陸両用の機能を
兼ね備えたウェアシリーズです。子どもから大人まで
を対象にラッシュガード、ショートパンツ、インナース
パッツ、帽子などを展開します。

日常でも使えるアウトドアウェア！
フットマークナチュラル登場

競泳の日本選手権（4/2～4/8）が行われ、Jakedエリートチー
ムの後藤真由子選手が出場しました。この大会は7月に行われる
世界水泳（韓国）の代表権を争う大事な一戦。社内応援団「チーム
まゆごろう」も団長の指揮のもと、熱い声援を送りました。惜しく
も目指していた結果とはなりませんでしたが、最後まであきらめな
い姿に力をもらいました。ご声援ありがとうございました。

スクール水着博覧会開催　
記念イベント「大人の女性のための
スクール水着」新商品発表会

Next  raceNext  race ジャパンオープン２０１９(50m)ジャパンオープン２０１９(50m)

期間：5月30日(木)・31日(金)・6月1日(土)・2日(日)
場所：東京辰巳国際水泳場

新旧団長の2ショット 約30名ほどが会場に集結 後藤選手は4種目に出場

大正大学との共同企画がスタート

昭和から平成までの女子スクール水着のご説明と新
製品「大人の女性のためのスクール水着」の発表を
行いました。

4/26

スーパー大学生ものづくりプロジェクトと題し、大正
大学3年生9名との商品企画がスタートしました。今
回の企画テーマはズバリ「就活カバン」。これから自
分たちが使いたいカバンを来年4月販売を目標に、
企画していきます。

4/8

4/17

＜放送日時＞
2019年5月24日（金）19時57分～20時42分
2019年5月25日（土）8時15分～9時（再放送）
※一部の地域は土曜日が本放送となります。

東京都墨田区両国 4-34-10　TEL:03-3631-3740

亀戸ぎょうざ 両国店 
亀戸といえば餃子。餃子といえば亀戸。無限ループの創業

1955 年（昭和 30 年）の老舗です。本店は両国の２駅とな

りの亀戸駅にありますが、両国でも味わえます。外の皮はカ

リカリの比較的小ぶりで野菜メインのヘルシーな餃子は、ペ

ロリと何枚でもいけそうな勢いです。その日の餃子が無くな

れば店じまい。ここ両国店は餃子以外のメニューも豊富で、

個人的にはチャーハンがオススメです。あとはビールを注文

すると付いてくる「もやし」。通常メニューの「もやし」と

は違い味付きで、素朴な美味しさが身に沁みます。

餃 子 禁 煙 6 分

////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

CP 最高。餃子好きならぜったいオススメ。

編集後記

東京都墨田区緑 2-7-12
広報担当：吉河祐子

Tel : 03-3846-3382

今年の G.W は史上初の 10 連休！月刊フットマークもずいぶんと長い大型連休でしたが…そ
れはさておき、私は豊洲市場を訪れ昼食に一時間以上待機、G.W らしさを味わいました。市
場のキレイさはもちろん、周囲の整備された環境に驚きました。5月の下旬にはあのチコちゃ
んに会長が登場します。さすが、チコちゃん！かなり入念な事実確認などが何度も繰り返し
行われました。皆様、ぜひご覧くださいませ。

フットマーク株式会社

webmaster@footmark.co.jp

https://tabelog.com/tokyo/A1312/A131201/13039735/

1.（手前）女の子スカート柄　2.（手前）女の子カバン引き手　3.（前ん中）男の子カバンふ
た部分　4.（真ん中）男の子持っているボール　5.先生の笛　6.柱の名前　7.奥のビルの
窓の数　8.（奥）男の子髪型　9.（奥）女の子カバンの有無　10.（左）散る桜

「チコちゃんに叱られる」は何でも知ってい
る5歳児、チコちゃんが大人たちに素朴な
疑問を投げかけるバラエティー番組。この
たびフットマークの"アノ商品"についての
疑問が取り上げられることになり、弊社会
長の磯部成文が疑問解決の専門家として
登場いたします。
果たしてどのような疑問がぶつけられるの
でしょうか？！


